
今年は大根が豊作でした！ 

 

ゆり・きく組さんが畑で育てた大根を給食で食べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は「おでん大根」という品種で、小ぶりな大根で、水分が多くて食べやす

い大根でした。給食で使えるように子どもたちが朝から大根を畑から抜いて持

ってきてくれました。朝からありがとね！みんなの畑で育てた大根は美味しく

食べれたかな？                      給食室より 

２０日のフレンチサラダに 

入っていました！ 
今日(2６日)の彩野菜のごま和えに 

入っていました！ 


